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Centro oncológico ya cuenta con 
terreno para su construcción 
El seremi de Bienes Nacionales Rodrigo Díaz hizo entrega de la documentación respectiva al subsecretario de Redes 
Asistenciales, Osvaldo Salgado. Centro se emplazará en Renato Roca con Alejandro Azolas. 

Redacción 
La Estrella 

on la entrega del ofi- 
C cio que indica la ad- 

misibilidad adminis- 
trativa del trámite de Con- 
cesión Gratuita de largo 
plazo, el Seremi de Bienes 
Nacionales Rodrigo Díaz 
concretó unviejo anhelo de 
miles de habitantes dela re- 
gión de Arica y Parinacota. 
Esto porque con este paso 
inicial, comenzará a mate- 
rializarse la construcción 
del Centro Oncológico de 
Arica, proyecto queen mar- 
zo próximo está previsto 
que se solicite financia- 
miento regional para el di- 
seño de la obra, 

El terreno seemplaza en 
la intersección de las aveni- 
das Renato Roca con Ale- 
jandro Azolas, y cuenta con 
unaextensión de 4.136 me- 
tros cuadrados. Original- 
mente, Bienes Nacionales 
había entregado el inmue- 

    

cual por diferentes circuns- 
tancias no logró concretar 
la construcción de un ces- 
fam en ese lugar. Existió la 
voluntad política por parte 
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EL SEREMI DE BIENES NACIONALES, RODRIGO DÍAZ HIZO LA ENTREGA DE LA DOCUMENTACIÓN AL SUBSECRETARIO DE REDES ASISTENCIALES. 

del actual edil Orlando Var- 
gas de mantener el com- 
promiso de la anterior ad- 
ministración para ceder el 
terreno y comenzar las 
obras de construcción de 

este centro oncológico, una 

urgente necesidad de los 
habitantes dela región. 

El subsecretario de Re- 
des Asistenciales, Osvaldo 

Salgado, se mostró muy sa- 

metros cuadrados es la 
extensión del terreno 
destinado a este pro- 
yecto. 

  

tisfecho por esta acción ini- 
cial, señalando que “pro- 
yectos de esta envergadura 
son el mérito de muchas 

personas e instituciones, se 
extienden por bastante 
tiempo y normalmente se 
traspasan de un gobierno a 
otro. Nada empieza cuando 
uno llega y nada termina 
cuando uno se va. Este Go- 

bierno ha sostenido una Po- 

  

lítica Nacional del Cáncer 
que establece la construc- 
ción de nueve centros Para 
completar una red oncoló- 
gica nacional. El cáncer es 
una de las primeras causas 
de muerte en Chile, en esta 
región también y por lo tan- 
to nos hacemos cargo de 

una prioridad de la pobla- 
ción”, 

La delegada presidencial 

regional Camila Rivera ex- 
puso que “estamos traba- 
jando para poder entregar 
acciones que buscan solu- 
cionar y mejorar la calidad 
devida de las personas. Por 
eso este primer paso, apar- 
te de ser un hito relevante, 
significa que estamos tra- 
bajando por la seguridad 
social. Es necesario que co- 
mo zona extrema conte- 
mos con los centros de sa- 

lud específicos para que los 
habitantes de la región no 
tengan que trasladarse a 
otros sectores, sino más 
bien contar con la imple- 
mentación necesaria para 
SOS Casos”. 

En tanto el seremi de 
Bienes Nacionales Rodrigo 
Díaz manifestó que “desde 
los tiempos en los que inte- 
gré el Consejo Regional que 
el centro oncológico era 
una urgente necesidad. Por 
eso hoy me llena de orgullo 
ser parte de la materializa- 
ción de este sueño que 
pronto comenzará a cons- 

truirse, Aplaudo el apoyo 
transversal que ha tenido 
este proyecto, de las distin- 
tas autoridades, indistinta- 

mente del color político” . 

  

MUNICPAUDAD- 

  LAS AUTORIDADES FUERON PARTE DE LAENTREGA DE CONCESIÓN. 

Actores regionales esperan que la 
construcción se materialice pronto 

El diputado Luis Malla, 
uno de los impulsores de 
la iniciativa, mencionó 

que “el gobierno nos ha 
escuchado y finalmente 
Bienes Nacionales entregó 
el terreno al Servicio de 

Salud para que para cons- 
truir el centro ecológico”. 

Junto con valorar este 
primer paso, Malla expre- 
só quesetrata de una muy 
buena noticcia para todos 
quienes han luchado con 
materializar este recinto, 
sobre todo, organizacio- 
nes sociales, mujeres rura- 
les y agrupaciones oncoló- 

gicas. “En Arica la princi- 
pal causa de muerte es el 
cáncer y voy a seguir lu- 
chando para que los pro- 
cesos sean lo menos buro- 
cráticos posible para para 

á esto salga pronto. Ya 
iniciamos conversaciones 
con el gobernador regio- 
nal que nos comentó que 
quería ponerlo en el Plan 
Especial de Desarrollo de 
Zonas Extremas (Pedze) 
para que se puedan agili- 
zar los recursos y mater 
lizar cuanto antes este 

centri 

El parlamentario enfa- 

  

   

  

tizó la urgencia de comen- 
zar cuanto antes con la 
construcción. “Un día más 
que pasa es una persona 
más que tiene queira San- 
tiago o Antofagasta por no 
tener el tratamiento en 
Arica”. 

Por otro lado, la direc- 
tora del Servicio de Salud 
de Arica y Parinacota, Pa- 
tricia Sanhueza, mencio- 
nó que “iniciamos conver- 
saciones con el alcalde Or- 
lando Vargas y él continuó 
en esta misma línea, por 
eso le agradecemos sus 
gestiones que nos van a 

  

permitir que podamos 
construir un centro onco- 
lógico de cuatro pisos”. 

El alcalde Vargas co- 
mentó que “estoy muy 
contento de que como mu- 
nicipio hayamos sido par- 
te de la entrega de este te- 
rreno. Cuando este centro 
oncológico sea construido 

miles de ariqueños y ari- 
queñas con cáncer que en 
estos momentos tienen 
querecibir atención médi- 

caen Antofagasta o Santia- 
go, podrán recibir quimio- 
terapia en Arica”, destacó 
el líder comunal. 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

26/01/2025
    $672.551
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      55,12%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 3


